

BOLETÍN 16 – Abril 7 de 2025

## Gobernadora Elvia Milena Sanjuan inspección el avance de los proyectos de acueducto en ejecución en Aguachica

- Estos proyectos impactarán en la continuidad y calidad del servicio de agua potable en el casco urbano de Aguachica.

Una visita de inspección al avance de los dos proyectos de acueducto que se ejecutan en el casco urbano de Aguachica, realizó recientemente la gobernadora Elvia Milena Sanjuan Dávila, acompañada por funcionarios de Aguas del Cesar S.A. E.S.P., gestor del plan departamental de agua.

Durante el recorrido realizado por la mandataria departamental, en el que también estuvo presente la alcaldesa local, Greisy Roqueme, se constató que ambos proyectos llevan una ejecución del 90%. Junto a los contratistas de estos proyectos se concretaron acuerdos con la empresa de servicios públicos de Aguachica y el municipio para la puesta en marcha de actividades que requieren la suspensión del servicio de acueducto durante 72 horas.

Con estos proyectos se impactará en los indicadores de calidad y continuidad del servicio de acueducto en la zona urbana de Aguachica.

Para mayor información:  
Gerente de Aguas del Cesar, Leonardo Zuleta Guerra – celular 3108695740  
Periodista Jennifer Del Río Coronell, celular 3005700233